

# Les heures miroirs - Interprétation

Il y a 72 anges sous la régence d'Archange agissant 20 minutes



## Cette liste des heures miroirs n'est pas exhaustive

**01h11 - Message de l'Ange Lelahel :** Vous êtes sans doute dans une situation compliquée où votre santé mentale et/ou physique est en jeu. Cet ange de guérison a senti votre détresse et veut que vous sachiez qu'il est à vos côtés.

Il vous invite à évaluer votre situation objectivement et à relativiser les événements. Il vous prête son énergie pour vous aider à faire un point et identifier ce qui doit être modifié à l'avenir pour favoriser votre confort mental et physique.

Avouer que l'on est incapable de tout gérer n'est pas une preuve de faiblesse, mais une manière de se préserver et d'orienter nos forces.

Prendre soin de soi est la priorité !

**08h08 - Message de l'Ange Nith-Haiah :** Cet ange symbolise la sagesse et la compréhension. Il souhaite vous mettre en garde contre une certaine impatience, et sent monter en vous de la colère et de l'agressivité. Vous avez une vision pessimiste des choses, et il intervient pour vous inciter à adopter une attitude plus posée. C'est l'impulsivité qu'il vous aide à combattre, il vous recommande de vous octroyer une période de solitude ou d'isolement afin de bien poser le pour et le contre. Nith-Haiah développe aussi l'intuition et la clairvoyance, il peut vous inspirer des solutions à mettre en œuvre.

**09h09 – Message de l’Ange Seheiah :** Cet ange ressent chez vous de l’épuisement, physique ou psychologique, qui peut mener au burn-out ou à la dépression. Le chiffre 9 marque la fin d’un cycle et le début d’un nouveau. Il vous alerte des conséquences de cette situation sur votre santé. Seheiah vous nettoie des pensées pessimistes et vous invite à reprendre espoir, il peut vous enclencher un processus de guérison ou d’amélioration en interagissant avec votre psychisme.

**10h01 – Message de l’Ange Omael :** Quand cet ange vous contacte à cette heure, c’est pour vous récompenser. Il vous indique que les bonnes choses vont vous arriver très prochainement. Cela peut concerner le domaine professionnel, avec un futur partenariat. Omael vous octroie une profusion d’idées originales. Dans le cadre sentimental, il peut s’agir d’une nouvelle rencontre où vous vous épanouirez dans ce nouveau commencement.  
Ange de la fécondité, il vous parle de projet d’enfant.

**10h10 - Message de l’Ange Lecabel :** Il symbolise l’illumination et la gloire. Il souhaite entrer en contact avec vous pour vous transmettre l’inspiration nécessaire afin de vous guider sur la bonne voie. Sur le plan professionnel, vous êtes probablement dans une phase d’hésitation vis-à-vis d’un projet. Lecabel vous procure de la lucidité, du bon sens pour orienter votre décision. Il vous procure également une source d’inspiration, notamment dans le domaine professionnel. Il vous préserve des pratiques illégales ou douteuses.

**11h11 - Message de l’Ange Lehahiah :** Cet ange a senti une colère chez vous et qui vous ronge de l’intérieur. Vous n’êtes plus en paix, ni avec vous-même, ni avec les autres. Il intervient pour neutraliser la colère. Lehahiah vous ouvre les yeux et accélère le processus de compréhension et de décision. Si vous en faites trop professionnellement, un processus de changement va s’opérer progressivement, et aider à faire valoir vos actions et votre investissement. En numérologie, le 1 symbolise un nouveau départ, le commencement d’un nouveau cycle.

**12h21 – Message de l’Ange Haamiah :** Si vous voyez cette heure miroir inversée, c’est sans doute que vous ne vivez pas en accord avec vous-même. Vous êtes à priori quelqu’un de sensible. Pour pas blesser votre entourage, vous êtes prêt à faire énormément de sacrifices. On vous apprécie beaucoup mais pas forcément pour ce que vous êtes, vous subissez. Haamiah est l’ange de l’authenticité, vous préconise de mettre un terme à cet état de fait. Être en accord avec vous-même et redevenir la personne joyeuse que vous étiez. Le chemin de retour vers soi sera long mais vous réussirez.

**13h13 - Message de l'Ange Yeiazel :** Cet ange est là pour vous aider à faire le deuil d'une situation ou d'une personne. Il vous guide pour tourner une page de votre vie. Peut-être que vous êtes sous l'emprise d'une personne toxique qui nuit à votre épanouissement, et vous fait perdre toute confiance en vous. Yeiazel impulse la clairvoyance et vous illumine en vous montrant les avantages d'un changement radical de comportement. Il vous donne le courage de dire non, d'être vous.

**13h31 - Message de l'Ange Hahahel :** Vous pourriez être dans une période de découragement assez prononcée, vous êtes inquiet au sujet de votre travail. Cet ange vient au secours, il a entendu votre détresse. Ange de la foi, il vous informe que rien n'est perdu, vous devez et vous allez vous relever. Dans chaque épreuve on trouve toujours une issue et parfois même salutaire. Hahahel gouverne le courage, il veut vous transmettre une force supplémentaire pour surmonter l'épreuve que vous traversez. S'il intervient, c'est qu'il sait que ce vous surmontez est « un mal pour un bien ».

**14h14 - Message de l'Ange Veualiah :** il est l'ange de la libération et de la prospérité. IL a dû ressentir que vous étiez dans la tourmente, il cherche surtout à vous délivrer de quelque chose qui vous empêche d'avancer, de progresser, voire de vivre. Dans les autres domaines de la vie, Veualiah vous incite à ne pas laisser traîner des situations ambiguës qui vous minent l'esprit. En prenant une décision, vous vous libérerez de vos chaînes, il vous incite à trancher une bonne fois pour toute. Veualiah garantit alors sérénité, abondance et prospérité.

**14h41 - Message de l'Ange Sealiah :** Il est l'ange de la sublimation et du succès. C'est plutôt bon signe ! Sealiah intervient pour donner la dernière petite touche à un projet en cours qui sera transformé en succès. Vous vous dirigez à grand pas vers une belle réussite. Pour les célibataires, il purifie les esprits, nettoie toutes pensées négatives. Sur le plan professionnel, vos compétences seront utilisées à leur juste valeur. Vous êtes sur la voie de la réussite.

**15h15 - Message de l'Ange Ariel :** Il a perçu que vous étiez dans une impasse ou que vous avez un problème difficile à résoudre. Il souhaite vous transmettre la solution, elle est au plus profond de vous, mais que quelque chose de plus fort que vous, vous empêche de l'appliquer. Ariel vous dote de clairvoyance. Il vous nettoie de toutes les fausses perceptions qui vous ont envahi et il vous montre la route. La réponse sera sous la forme d'une petite voix. Ne plus être dans le déni, ou refuser certaines réalités.

**15h51 - Message de l'Ange Mihael :** Cet ange n'intervient que lorsqu'il perçoit l'amour tout près de vous. Si vous percevez 15h51, c'est que vous devez persévérer. Vous allez obtenir ce que vous voulez. Vous allez peut-être soit contractualiser dans le cadre d'un nouveau travail, soit conclure un partenariat. Ou tout autre type d'association ou d'alliance. Cette heure miroir inversée est d'une des plus positives.

**16h16 - Message de l'Ange Vehuel :** Il perçu un excès de confiance qui vous incite à vouloir accélérer les choses. Ange de la renommée et de l'altruisme, à 16h16 Vehuel intervient et tente de vous guider. Porteur d'énergies généreuses et tolérantes, il vous remet en tête les valeurs qui sont les vôtres et vous incite à prendre la bonne direction de la sagesse. En mettant vos capacités au service des autres, ou en agissant avec plus de modestie, vos efforts seront récompensés.

**17h17 - Message de l'Ange Imamah :** C'est que vous êtes dans une mauvaise situation. Ne vous inquiétez pas, car cet ange est porteur de bonnes nouvelles. Gardien libérateur, il vous incite à changer de fusil d'épaule et à ne pas vous obstiner dans la voie que vous empruntez. Vous allez connaître un changement dans votre vie qui va vous inciter à vous libérer d'un poids. Ange de la rédemption, il vous invite à vous excuser et reconnaître vos fautes. Il est également l'ange des prisonniers, pour vous libérez de vos démons intérieurs (culpabilité, doutes ou appréhension). Son aide est particulièrement appréciée lorsque vous faites une introspection pour lutter contre vos défauts.

**18h18 - Message de l'Ange Mebahiah :** Cet ange peut vous annoncer une belle rencontre à venir, pas forcément dans le domaine amoureux, mais peut-être une profonde relation amicale. Une personne avec qui vous serez en harmonie et qui vous rendra heureux. Il ne faudra pas se laisser emporter par vos émotions. Restez objectif sans se projeter trop loin au risque d'idéaliser votre partenaire. Mebahiah peut aussi vous indiquer que vous allez vivre une période perturbante et être en proie à des indécisions, il vous rassure en se plaçant à vos cotés. Ange de l'inspiration et de la lucidité, il saura vous indiquer la direction à prendre. Vous gagnerez en confiance.

**19h19 - Message de l'Ange Yeialel :** Cet ange vous contacte pour vous avertir. Il va falloir faire preuve de patience et de résistance dans les jours à venir. Sur le plan professionnel ou personnel, les obstacles se profilent, mais ce n'est que pour être mieux être suivi par la réussite d'un projet qui vous tient à cœur. Yeialel vous encourage à vous montrer prudent dans vos relations amicales ou sentimentales. Ange de la franchise, il vous encourage à communiquer vos ressentis afin de faire tomber les masques et éclaircir les situations.

**20h20 – Message de l'Ange Lah-hel :** Cet ange a perçu que devez être saturé, fatigué, à bout de force. Vous ne parvenez plus à vous concentrer, à assumer vos responsabilités. Vous êtes à la recherche de la perfection, ce qui vous épuise au travail. Ange de la sublimation Lah-hel vous guide sur le bon chemin, il vous envoie des vibrations qui se traduiront par une prise de conscience, qu'il est temps de dire stop. Il vous somme de prendre du recul, de vous reposer le corps et l'esprit. Vous devez donc lâcher prise.

**21h12 – Message de l'Ange Mehiel :** Vous êtes peut-être dans une situation qui vous semble sans issue, vous êtes dans une impasse malgré toutes les solutions pour vous en sortir. Vous êtes découragé, Mehiel va vous guider vers des solutions. La situation va s'éclaircir dans les prochains jours, votre esprit sera nettoyé, purifié. Vous verrez la situation sous un autre angle, plus cartésien. C'est un ange d'inspiration pour les artistes, les écrivains.

**21h21 - Message de l'Ange Damabiah :** Cet ange vous demande de faire preuve de discernement, de faire preuve de tempérance avant de passer à l'action. Si vous souhaitez vraiment obtenir quelque chose, vous pouvez le demander et qu'il ne faut pas attendre. Osez faire le premier pas. Ange de l'altruisme, il veut aussi vous contacter pour vous inciter à communiquer davantage et faire preuve de bienveillance avec votre entourage. Il vous invite également à faire preuve de tolérance et mettre vos qualités au service des autres, sans vous perdre dans l'opération.

**22h22 – Message de l'Ange Habuhiah :** Cet ange de la guérison sent que vous êtes dans une situation qui vous fait souffrir soit physiquement, soit psychologiquement. Il vous gratifie de sa présence pour vous indiquer que vous êtes sur le chemin de la guérison. Il vous transmet les dernières forces pour vous en libérer définitivement, il est très influent en cas de dépression. Quelles que soient les souffrances que vous endurez, surtout si elles sont de nature psychologique, elles sont sur le point de disparaître.